



Los principales indicadores

Por Noticieros Televisa | Fuente: Noticieros Televisa | 2013-04-01



El día de hoy los mercados vivieron una jornada muy tranquila, ya que en Europa continuaron en día feriado y será hasta mañana cuando retomen operaciones

CIUDAD DE MÉXICO, México, abr 01-2013.- El colaborador Alfredo Huerta, durante su participación en Economía de Mercado, programa que se transmite por FORO tv, comentó que el día de hoy los mercados vivieron una jornada muy tranquila, ya que en Europa continuaron en día feriado y será hasta mañana cuando retomen operaciones.

Ante ese contexto, los mercados cedieron un poco de terreno. Sobre ello, Huerta señaló que habrá indicadores importantes que decidirán hacia donde van los mercados durante la semana.

Así, el comportamiento de los Precios del Petróleo han mostrado un incremento, el West Texas Intermediate ha crecido alrededor del 5% en lo que va del 2013, contrario al BRED del Mar del Norte, que no ha reflejado un incremento con una minusvalía del 7%, el Oro registra una minusvalía cercana al 4% y la plata cerca del 6%, esto sumado a la situación en las Coreas, podría generar tensión en los mercados.

En Europa, el Diferencial de los Bonos Italianos en comparación con los Alemanes. A medida que suben, Italia pierde espacio frente a Alemania, lo que trae consigo una aversión al riesgo, lógicamente el mercado estuvo muy tranquilo en los últimos meses del 2012, Moody's esta a un escalón de bajar la calificación del país.

En cuanto a Chipre, nota de las últimas semanas, reabrió sus bancos el jueves pasado con ciertas restricciones para el retiro de dinero, el máximo por día fue de 300 euros, fuera del país sólo se pueden gastar 5,000 euros, cabe destacar que 40% de la Inversión Extranjera Directa proviene de Rusia con más de 15,000 millones de euros en Chipre.